
一 般 質 問 通 告 事 項 一 覧 表 

 

平成２１年第２回瑞穂市議会定例会 

【会派代表質問】 

順序 通 告 事 項 通告会派 

１ 

１ 瑞穂市政の透明性・公平性について 

① ノミュニケーションについて 

② 瑞穂市政治倫理条例について 

③ 入札・契約情報の公開（ＨＰ掲載）の是非について 

改革 

２ 

１ 一般廃棄物処理基本計画 

２ 粗大ゴミの搬入日について 

３ 背割り水路の後退について 

４ 道路側溝について 

瑞穂市民 

クラブ 

３ 

１ 東海環状自動車道整備の状況について 

２ 新型インフルエンザ対策について 

３ 安心・安全の児童生徒の通学路計画について 

新生クラブ 

４ 

１ 火災警報器設置の推進について 

２ 小規模工事希望者登録制度の導入について 

３ 市営葬儀場の建設について 

日本共産党 

瑞穂市議員団

５ 

１ 「被災者支援システム」の活用について 

２ 瑞穂市のスクールニューデールについて 

３ 校庭や公園などの芝生化について 

４ 都市整備計画について 

公明党 

６ １ 地球温暖化対策について 民主党瑞穂会

 

【個人質問】 

順序 通 告 事 項 通告議員 

１ 

１ みずほ公共サービス株式会社について 

２ 官製ワーキングプアについて 

３ 保育所の民営化について 

４番 

西岡 一成 

２ 

１ 学力向上 

２ 下水接続啓発について 

３ 経済危機対策について 

４ 不燃物について 

５ 水環境について 

５番 

庄田 昭人 

３ 
１ 地域活性化・経済危機対策臨時交付金について 

２ 子どもたちのスポーツ・遊戯施設等について 

６番 

森 治久 

４ 

１ 市役所、学校等の公共建物の「ＬＥＤ照明」について 

２ 「リサイクルセンター」について 

３ 今後の「財源確保」について 

４ 市街化調整区域について 

５ 重度心身障害者医療費助成制度について 

６ 「観光行政」について 

７番 

棚橋 敏明 

５ 

１ 当市における滞納額削減対策 

２ 上下水道事業審議会の答申を受けて 

３ 柳一色橋の整備の進捗状況は 

４ 環境教育事業の推進について（学校教育にかぎる） 

５ 経済金融教育の推進について 

８番 

広瀬 武雄 



６ 

１ ＪＲ穂積駅と周辺の開発計画について 

２ 住宅用太陽光発電の補助制度について 

３ みずほバスの充実について 

１０番 

広瀬 捨男 

７ 
１ 融資制度の拡大について 

２ ワイティ建設産業廃棄物不法処理について 

１２番 

土田 裕 

８ 

１ 河川内（水の中）の不法投棄物に対して当局の対策と対処について 

２ すみれの家建設とその後の運営について 

３ 瑞穂市障害者自立支援協議会について 

１６番 

堀 武 

 


